

EL ARQUITECTO CONSERVADOR DEL EDIFICIO

Como sabéis, con el lema de “**el arquitecto de la casa**” el COAM ha iniciado una campaña de difusión en medios de comunicación del trabajo de arquitectas y arquitectos como responsables de la conservación de los edificios.

Hay que felicitar **al grupo de trabajo responsable y a la Junta de Gobierno** por esta campaña, que es una muestra de lo que puede y debe hacer el colegio; por los colegiados, difundiendo una nueva actividad profesional, y por la sociedad advirtiéndola de la conveniencia de contar con asesoramiento profesional en una cuestión tan importante como la conservación de nuestros inmuebles.

Este es el colegio que queremos, el que **Procoam** propone cuando dice que debe haber mejores servicios para los colegiados y más medios para la difusión de la arquitectura y del papel de los arquitectos. Para ello hacen falta medios económicos bien gestionados; y por eso **Procoam** está pidiendo para los actuales presupuestos el aumento en la inversión en aquello que redunda directamente en el beneficio de los colegiados. Otros quieren un colegio de mínimos, **Procoam** opta por “**más colegio, mejores servicios**”.

Escríbenos a procoam@gmail.com para lo que deseéis.



Por un COAM transparente, austero, solidario y eficaz
<http://www.procoam.blogspot.com.es>